



Boletín Informativo

Izquierda Unida de Sevilla Ciudad

Época III



Tu voz, tu gente

Combatiendo las Desigualdades



Izquierda unida los verdes

convocatoria por andalucía

www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.409 comunicacion@iusevillaciudad.org

NO PODRÁN SILENCIAR LAS MARCHAS DE LA DIGNIDAD



Este sábado 15 de marzo, más de 20.000 personas marcharon sobre Córdoba para dar comienzo a la columna que alcanzará Madrid, desde el sur, el 22 de marzo procedente de Andalucía. Nuestra ciudad, con el Secretario local del PCA y a su vez Coordinador de Izquierda Unida, **José Manuel García** estuvo en Córdoba con amplio grupo de militantes y simpatizantes sevillanos para participar en la manifestación, parte de los cuales continuaron hacia Madrid.

Los periódicos de Córdoba del domingo, tapando de forma vergonzosa la marea reivindicativa que marchó sobre esa ciudad, dedicaron sus portadas a un paso de semana santa que volvía a una iglesia local. El papel que están jugando ciertos medios de comunicación en el proceso del **#22M**, plegándose a los intereses que marcan sus amos, no va a evitar que se sigan ampliando los apoyos a la causa y que la exigencia de techo, pan y trabajo, convierta esta semana los caminos hacia Madrid, en regueros de dignidad que provoquen los mecanismos constituyentes que, sólo las grandes movilizaciones, de connotaciones históricas, van a desencadenar.